

新型コロナウイルス感染者の発生について

本学の硬式野球部内において新型コロナウイルスの集団感染が発生しましたので、ご報告いたします。

3月18日、同部に所属する学生1名（硬式野球部寮に入居）が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。また、3月20日に新たに1名（寮入居者）が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

保健所等の指導などにより、3月20・21日に寮入居者78名全員がPCR検査を受け、その結果、本日3月22日に11名が感染していることが確認されました。いずれの学生も現在のところ自宅（寮）待機となっています。また、寮内では陽性学生の隔離体制は確立されております。

同部は3月18日から活動を停止し、感染していない部員に対しても外出禁止の措置を講じました。皆様にはご心配とご迷惑をおかけしていることをお詫び申し上げます。

本学では今後も保健所等の関係機関と連携し、感染拡大の防止に尽力いたします。

学内関係者の皆様におかれましては、感染対策の徹底に努めるよう改めてお願いいたします。

最後に、感染した学生が早期に快復することを心から願うとともに、関係者の人権尊重と個人情報保護にご理解とご配慮を賜りますようお願い申し上げます。

愛知学院大学

学長 引田 弘道